Paroisse de Payerne

Taizé

Pèlerinage

PAR AURÉLIE ROMY PHOTO ROGER MBURENTE

Trois jeunes confirmées et deux confirmands se sont rendus à Taizé durant les vacances d'automne. Aller à Taizé, c'est être invité à une recherche de communion avec Dieu par la



Sofia, Lisa et Aurélie.

prière commune, le chant, le silence, la méditation personnelle, le partage! Les jeunes viennent de partout à la fête permanente de la foi à Taizé. Taizé invite les jeunes à être créateurs de paix, de réconciliation dans leurs villes ou villages, leur Eglise locale, avec toutes les générations, des enfants aux personnes âgées. A Taizé, le climat de prière et d'échanges, le fait que personne ne soit appelé à défendre une cause, permettent aux jeunes d'avoir un autre regard et une ouverture à l'autre sans préjugé. Les jeunes peuvent se confier, exprimer leur espérance.

Aurélie, une des trois jeunes confirmées nous partage les moments vécus à Taizé:

«Nous sommes parties à Taizé au début des vacances d'automne. Sofia, Lisa, Andreia et Gael n'y étaient encore jamais allés.

Là-bas, on vit des prières, des rencontres et des discussions. Quand on est à Taizé, on oublie tout le reste. On a l'impression d'être complètement ailleurs. Le fait qu'il y ait des gens de plusieurs nationalités nous a donné l'impression que nous n'étions pas en France.

Nous avons passé trois jours, du dimanche au mardi. Ce séjour a été très enrichissant car nous avons notamment appris à vivre avec très peu de choses et en communauté.

La prière a lieu trois fois par jour. Les chants, le silence et de courts textes bibliques ponctuent la prière.

Nous avons beaucoup aimé ce séjour car Taizé est un lieu de partage, où l'on peut aussi se recentrer sur soi-même.

Merci encore à Roger qui nous a accompagnés!»

Rencontre européenne

Participer à la rencontre européenne de jeunes à Wroclaw, c'est:

- être soutenus dans la prière par la beauté du chant et la profondeur du silence;
- être avec des milliers de jeunes, aller aux sources de la foi et de la fraternité;
- être accueillis par les habitants de Wroclaw et échanger les uns avec les autres en toute simplicité;
- rencontrer des témoins qui vivent l'Evangile au cœur des défis d'aujourd'hui;
- trouver un nouvel élan.

Plus d'informations et inscription sur : www.jugendtreffen.ch

(com.)